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Wie ein Westfalenterrier aus dem Jagdrevier auf den 
Laufsteg kommt ....  

 

Fred-Bodo (Flac von der Borg)  
wurde von Frau Iris Holz als erster Westfalenterrier  
auf der Internationalen Hundeausstellung des VDH 

 in Lingen am 22.04.2023 vorgestellt! 

Fred-Bodo konnte bei der Internationalen Hundeausstellung des VDH in Lingen mit 
Bestnote V1 überzeugen und siegen. Mit einem Ticket für den Ehrenring trat er mit 
seiner Hundeführerin Iris Holz gegen alle Sieger der FCI-Gruppe 3 an. 

Wir vom Vorstand des VWT e.V. gratulieren herzlich zu diesem Erfolg und bedanken uns 
für das Engagement von Iris und Fred-Bodo, die die Westfalenterrier auf diesem 
internationalen Parkett würdig vertreten haben. 

Richter, Moderator und das Publikum waren von dem Auftritt begeistert und voll des 
Lobes. Vielleicht können die positiven Erfahrungen, die Iris bei der Ausstellung erhalten 
hat, auch andere Mitglieder zur Teilnahme weiterer Westfalenterrier an den VDH-
Ausstellungen motivieren. 

Die nächsten Termine der VDH – Ausstellungen hier einmal im Überblick: 
Gelsenkirchen  28. – 30. Juli 2023 
Oldenburg   04. – 06. August 2023 
Ludwigshafen  19./20. August 2023 
Leipzig   02./03. September 2023 
Rostock   30. September/01. Oktober 2023 
Dortmund   03. – 05. November 2023: FCI – Gruppe 3 am 4.11.23 
Karlsruhe   11./12. November 2023 

Als „Kick-Off“ möchten wir Euch nachstehend mit dem persönlichen Erfahrungsbericht 
von Iris, der auch auf der Homepage nachzulesen ist, Mut zum Mitmachen machen! 
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Da unsere Beurteilung von der VDH-Richterin zur Phänotypisierung im Februar so gut 
ausgefallen war, hoffte die Richterin uns wiedersehen zu können. Bis ich überhaupt 
gemerkt habe, dass sie keinen Kaffeeklatsch meinte, sondern wirklich die Internationale 
VDH-Hundeausstellung in Lingen, brauchte ich etwas... 

Ihrer Einladung folgte ich dann jedoch gerne und meldete uns an. War ja mal etwas 
Neues, und angesichts unserer vorläufigen Aufnahme beim VDH, doch mal eine tolle 
Möglichkeit, die Westfalenterrier als Neue im Bunde zu präsentieren. Nachdem ich alle 
Unterlagen zusammen hatte, sind wir dann am 22. April 23 wohl als erster und einziger 
Westfalenterrier zur Ausstellung nach Lingen gefahren. 

Während gefühlt alle anderen Hunde liefen, als hätten sie ihr Leben lang nichts anderes 
gemacht, hatte Fred-Bodo die Nase nur unten und war mit seinen Gedanken überall, nur 
nicht beim "sich präsentieren" und "schön aussehen"! 

Sein einziger Lichtblick des Tages war ein Ordner mit orangefarbiger Weste. Sofort ging 
das Gejanker los, um alle darauf aufmerksam zu machen, dass die vermeintliche Jagd 
am anderen Ende der Halle los geht. Warum also hier vor dem langweiligen Ring Zeit 
verschwenden? Endlich waren wir dann dran. Der Richter sah ihn sich gründlich an, 
erklärte mir noch einiges und dann sollten wir uns im Laufen präsentieren. Bodi's Nase 
war auf den Teppich des Showrings angewachsen. Ich dachte schon "Das war es"! 
Nach ein paar Runden mit Tricks des Richters hatte er dann aber alles sehen können, 
was er wollte und gratulierte mit einem Handschlag und den Worten: "Herzlichen 
Glückwunsch BOB". 
"Danke" erwiderte ich. Ich freue mich, aber was heißt denn das? 

Ehrenring, mit allen Rassebesten seiner FCI-Klasse. 1 
Platz mit V1. Besser geht nicht. Mann, ich habe mich 
riesig gefreut. 
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Im Übrigen trösteten mich die Worte des internationalen Richters, 
der über unsere Vorstellung sagte: „Der Hund wird jagdlich 
geführt, er muss mit der Nase arbeiten. Was erwarten Sie? Der 
läuft hier nicht wie ein Pudel.“ FAZIT: Üben sollte man das Laufen 
im Ring auf jeden Fall, aber darf sich ruhig trauen, seinen jagdlich 
geführten Hund vorzustellen. 

Die Resonanz war groß und durchweg positiv. Ich wurde viel 
angesprochen, sowohl von Richtern als auch Ausstellern und 
Besuchern. Das sind hoffentlich ein Anreiz sein zu ermutigen, dass 
andere Hundeführer/innen es mir nachmachen. Um eine 
neuerliche Präsentation von Fred-Bodo wurde nämlich gebeten.  

Letztlich ist es das, was der VDH möchte: Unsere Hunde im Auge 
behalten! 

 

 

Waidmannsheil  

Iris 
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